



La Semaine de l'écriture démarre ce lundi

ATELIER Pour la première fois depuis sa création en 2002, le Groupement des écrivains conseils (Grec) a choisi de promouvoir les vertus de l'écriture en général, et de l'écriture manuscrite, en particulier, dans le cadre de la 5e édition de la Semaine de l'écriture. À La Rochelle, Catherine Adam propose mercredi 5 octobre de 14 h 30 à 16 h 30, un atelier d'écriture à la médiathèque de Mireuil. Ouvert à tous, des cartes postales ainsi que des stylos seront fournis. Renseignements par mail